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Protokoll 
der 69. Generalversammlung des FC Döttingen vom 27. Februar 2024 

Hotel- Restaurant Picone, Klingnau 
 

 
Der Präsident Rolf Knecht eröffnet pünktlich um 19:45 die 69. Generalversammlung des FC 
Döttingen. Er heisst alle anwesenden Damen und Herren, die Ehrenmitglieder Stefan Bug-
mann, Bruno Rigo, Werner Ringele und Kurt Stadler sowie Trainer und Schiedsrichter herzlich 
willkommen. 
 
In seiner kurzen Einführung berichtet der Präsident über ein weiteres erfolgreiches Jahr und 
dankt allen für ihr Engagement für den Verein. 
 
Anschliessend geht es weiter mit den ordentlichen Geschäften. 
 
Die Vereinsmitglieder haben die Einladung zur GV mit der Traktandenliste statutengemäss er-
halten. Änderungen zur Traktandenliste werden von der Versammlung nicht gewünscht, somit 
wird die GV gemäss der Traktandenliste abgehalten: 
 

1. Begrüssung, Appell 
2. Wahl der Stimmenzähler 
3. Protokoll der 68. Generalversammlung vom 28. Februar 2023 
4. Jahresberichte der Saison 2023/24 

a) Präsident b) Spikopräsident c) Jun. Obmann d) Sen. Obmann 
5. Kassa- und Revisorenbericht 2023 

Budget 2024 
6. Mutationen 
7. Mitgliederbeiträge 
8. Wahlen 

a) Tagespräsident b) Vorstand c) Rechnungsrevisoren 
9. Verschiedenes 

 
 

1. Appell 
 
Anwesend:             41 Mitglieder 
Absolutes Mehr:     21 Mitglieder 
Entschuldigt:          11 Mitglieder 
 

 
2. Wahl der Stimmenzähler 

 
Auf Vorschlag des Präsidenten werden Davide Giaccone und Mirco Hagmann mit Ap-
plaus gewählt. 
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3. Protokoll der Generalversammlung 2023 

 
Daniel Berweger hat das Protokoll zur 68. GV verfasst. Dieses konnte auf der Home-
page nachgelesen werden. Änderungen und Ergänzungen werden keine gewünscht. 
In der Abstimmung wird das Protokoll einstimmig genehmigt. 
 

 
4. Jahresberichte der Saison 2022/23 

 
Der Präsident, der Spikopräsident, der Junioren- und der Seniorenobmann verlesen  
ihre Jahresberichte und berichten über ihre Arbeit. Mit einer Aktivmannschaft, einer 
Damenmannschaft, den Senioren 30+, den Senioren 50+ welche mit Leibstadt grup-
piert sind und 5 Juniorenmannschaften, wovon 3 mit Klingnau gruppiert sind, nahm der 
FC Döttingen an der Meisterschaft teil. Die Junioren E, F und G machen am neuen 
Konzept „play more football“ des AFV mit und hatten viel Freude. Neben sportlich et-
was durchzogenen Erfolgen der anderen Teams führte der FC Döttingen wiederum 
zahlreiche Anlässe erfolgreich durch. Dieses grosse Engagement wird in der Bevölke-
rung, den Sponsoren und der Gemeinde positiv wahrgenommen. 
 
Die Jahresberichte werden mit grossem Applaus verdankt und liegen dem Originalpro-
tokoll bei. 
 

 
5. Kassa- und Revisorenbericht 2023 – Budget 2024 

 
Die Finanzchefin Sandra Rohner erläutert den Abschluss der Jahresrechnung. Am 
Schluss resultierte anstelle eines Verlustes von 4‘400.- Fr. gemäss Budget ein Reinge-
winn von knapp 5‘500.- Fr.. Grössere Einnahmen als erwartet gab es bei Mitgliedsbei-
trägen (+12‘000.- Fr.)1. Auf der anderen Seite gab es Mehraufwand bei den Spesen für 
drei neue Funktionäre (-2‘200.- Fr), Textilien für drei neue Tenüs (-4‘400.- Fr.) und 
Auslagen für Turniere (-1‘500.- Fr.). 
 
Die Revisoren Markus Urben und Alex Mittler (abwesend) haben die Rechnung ge-
prüft, gewisse Posten hinterfragt und kritische Fragen gestellt. Die Revisoren beschei-
nigen dem Verein, dass die Buchhaltung ordnungsgemäss und sauber geführt wird. 
Auch sei es mit der neuen Clubdesk Software zu ein Innovationsschub gekommen, 
welche es erlaubte den Abschluss effizient zu prüfen. Der Revisor Markus Urben ver-
liest daraufhin den Revisorenbericht. Dieser wird in der folgenden Abstimmung ein-
stimmig genehmigt. 
 
Anschliessend stellt Sandra Rohner das Budget 2024 vor und erläutert einige wichtige 
Positionen daraus. Das Budget orientiert sich weitestgehend am Vorjahr. Das Budget 
sieht einen Gewinn von ca. 600.- Fr. vor. Sodann eröffnet sie die Diskussion. Das Wort 
wird nicht verlangt und das Budget in der Abstimmung einstimmig genehmigt. 
 

 
1 Der Ertrag des Vereinsbeitrages wird neu direkt mit dem Versand der Rechnung verbucht und nicht 
erst mit dem effektiven Zahlungseingang. 
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Der Präsident bedankt sich bei den beiden Revisoren Alex Mittler und Markus Urben, 
sowie bei Sandra Rohner für die professionelle Buchführung. 
 
Die Jahresrechnung 2023 und das Budget 2024 liegen dem Originalprotokoll bei. 
 

 
6. Mutationen 

 
Auf die verschiedenen Mutationen im Vereinsjahr wird nicht näher eingegangen. Der 
Präsident attestiert dem Spikopräsident Adrian Knecht eine in jeder Hinsicht professio-
nelle Abwicklung der Mutationen. 
 

 
7. Mitgliederbeiträge 

 
In einem Benchmark hat der Präsident einen Quervergleich der Mitgliederbeiträge in 
der Region gemacht. Der FC Döttingen ist weitestgehend am günstigsten mit seinen 
Mitgliederbeiträgen mit einer Ausnahme. In einem Verein gibt es bei den Junioren G 
noch eine zusätzliche Abstufung des Betrages. Der Vorstand ist der Meinung, dass die 
Jahresbeiträge des FC Döttingen so belassen werden können. Die Diskussion wird 
nicht verlangt. 
 
In der Abstimmung werden die Jahresbeiträge ohne Gegenstimme angenommen.  
 
Diese betragen weiterhin: 
Aktive, Senioren, Damen:          270.- Fr. 
Juniorinnen / Junioren:              240.- Fr. 
 
Dazu kommen jeweils 50.- Fr. bei Neuanmeldungen für die Pass-Gebühr des Verban-
des. Bei den Aktiven, Senioren und Frauen verlangt der FC Döttingen zusätzlich 100.- 
Fr. für eine Rubbelkarte. Mit dem Verkauf der Rubbellose können die 100.- Fr. jedoch 
wieder kompensiert bzw. hereingeholt werden. 
 
Passivmitglieder:                         30.- Fr. 
 
Der Präsident dankt allen für die Zustimmung. Gleichzeitig fügt er aber an, dass per 
Ende Dezember 23, also 4 Monate nach Versand der Rechnung, immer noch ein Drit-
tel der Rechnungen nicht bezahlt ist. Dies ist ärgerlich und schade und verursacht 
Mehraufwand welcher nicht sein müsste. 
 
 

8. Wahlen 
 
a) Tagespräsident 
Auf Vorschlag des Präsidenten wird Werner Ringele als Tagespräsident gewählt. 
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b) Vorstand 
Werner Ringele bedankt sich für seine Wahl. In seiner Ansprache bedankt er sich 
beim Vorstand für deren Engagement und insbesondere beim Präsidenten, welcher 
immer und überall für den Verein im Einsatz steht.  
 
Aus dem Vorstand gibt es keinen Rücktritt.  
 
Werner Ringele lässt zuerst den Vorstand wählen. Dies sind:  

 Berweger Daniel als Aktuar 

 Hoxha Munir für den Bereich Sponsoring 

 Knecht Adrian als Spiko-Präsident 

 Rohner Sandra als Finanzchefin und Kassierin 

 Taormina Salvatore als Juniorenobmann 

 Vögeli Martin als Seniorenobmann 
 
und anschliessend den Präsidenten Rolf Knecht einstimmig wählen.  
 
c) Rechnungsrevisoren 
Die beiden Rechnungsrevisoren Markus Urben und Alex Mittler stellen sich für ein wei-
teres Jahr zur Verfügung und werden mit kräftigem Applaus gewählt. 
 

 
9. Verschiedenes 

 
a) Anträge der Mitglieder 
Gemäss den Vereinsstatuten müssen Anträge 10 Tage vor der GV schriftlich und ein-
geschrieben eingereicht werden. Es wurden keine Anträge eingereicht. 

 
b) Jahresprogramm 
Das Jahresprogramm liegt auf und wird verabschiedet. Es wird zeitnah auf der Home-
page des FC Döttingen aufgeschaltet.  
 
Für das Jahr 2024 sind zwei besondere Highlights geplant. So feiert der FC Döttingen 
dieses Jahr sein 70-jähriges Jubiläum und möchte aus diesem Anlass während der 
Europameisterschaft in Deutschland ein Public Viewing mit einem Festzelt organisie-
ren. Darüber hinaus darf der FC Döttingen auch den Aargauischen Fussballverband in 
Döttingen begrüssen, welcher die Delegiertenversammlung in der Turnhalle abhalten 
wird.  
 
Der Präsident appelliert an die Versammlung sich aktiv als Helfer oder Besucher die-
ser Anlässe zu beteiligen. Darüber hinaus ist es auch einfacher Sponsoren zu finden, 
weil ein Sponsor einen aktiven Verein eher unterstützt. 
 
 
 
 
 

 




